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Elegantní a zároveň velmi stabilní stůl obdélníkového půdorysu. Nerezová podnož v kombinaci s dýhovanou, případně lamino 
jídelní deskou. Výborně se hodí jako stůl jednací i jídelní. V nabídce máme širokou škálu dýhovaných materiálů, samozřejmostí 
je rozměrová individualizace dle potřeb zákazníka.

Elegant and a very stable table with the rectangular plan view. The stainless base in combination with veneered or lamina di-
ning board. This table can be used in offices as well as dining rooms. We are offering a huge range of veneered materials. We 
take for granted your own individual sizes.

Eleganter und zugleich sehr stabiler Tisch mit rechteckigem Grundriss. Ein rostfreies Fußgestell kombiniert mit furnierter bzw. 
laminierter Tischplatte. Er passt hervorragend sowohl als Verhandlungstisch als auch als Esstisch. Im Angebot gibt es eine brei-
te Skala von furniertem Material, die dimensionale Individualisierung je nach Kundenbedarf und -wunsch ist selbstverständlich.
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FLASH - jídelní stůl
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Dynamický design podnoží si zachovává perfektní stabilitu i při menších rozměrech. Nerezová podnož v kombinaci s dýhovanou, případně 
laminovanou dřevotřískovou deskou. Výborně se hodí jako stůl jednací i jídelní. V nabídce nabízíme širokou škálu dýhovaných materiálů, 
samozřejmostí je rozměrová individualizace dle potřeb zákazníka.

Dynamic design of bases has perfect stability despite the smaller sizes. The stainless base in combination with veneered or lamino particle 
board. This table can be used in offices as well as dining rooms. We are offering a huge range of veneered materials. We take for granted 
your own individual sizes.

Das dynamische Design des Fußgestells behält eine perfekte Stabilität auch bei kleineren Maßen bei. Das Fußgestell ist aus rostfreiem Stahl 
in Kombination mit furnierter bzw. laminierter Holzspanplatte. Ausgezeichnet passt er sowohl als Esstisch als auch als Verhandlungstisch. 
Angeboten wird eine breite Skala von furniertem Material, die dimensionale Individualisierung je nach Kundenbedarf und -wunsch ist selb-
stverständlich.
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